
Os voy a contar sin duda la historia más terrible de mi vida, una historia de esas de ciencia ficción, 

donde lo real parece irreal, pensamientos que se mezclan con la más atroz y voraz de la 

desesperación humana… donde por momentos pierdes la cordura y la impotencia hace que 

desees cometer locuras con lo que sin dudarlo iban a ser los peores resultados para algunas 

personas pero alivio para otras. 

Llevo años luchando contra un GIGANTE llamado OPUS DEI, un gigante  que si me descuido se 

llevan de mi lado a mi hija siendo una niña. Un gigante con el poder y la fuerza de un huracán,  

con recursos económicos que la mayoría de los mortales ni podemos soñar, un gigante al que 

me enfrento sin armaduras pero si con la vida, garra y la fuerza de una MADRE. 

Divorciada y con dos hijos maravillosos, a lo largo de mi vida he tenido que abrirme paso como 

mejor he podido o he sabido hacerlo, con turnos de trabajo a veces interminables solo con el 

propósito de poder sobrevivir y seguir adelante… y quizás ello contribuyó a que mi hija buscara 

distracción en lugares y con personas equivocadas. 

Hoy a pesar de su inteligencia, la considero enferma, mente que sus años de conciencia ha sido 

modificada, absorbida, inculcándola pensamientos y creencias donde la han llevado al más 

oscuro abismo y con ella caemos el resto.  

Opus Dei, “su casa, su familia, su hogar” … captaciones de menores en Colegios concertados a 

través de sus Club… 

La historia de mi hija empieza en uno de esos Club, haciendo una actividad deportiva como 

cualquier niña de su edad, a través de esa actividad, empezó a frecuentarlo por actividades con 

las niñas (día de pizza y película, días de cuidado de animales, día de estudio, cumpleaños 

sorpresas a las niñas, etc…) días en los que cada vez se alargaban más los horarios, en las que 

las ausencias en casa eran más frecuentes. 

La niña era de 10, inteligente, obediente, curiosa (prototipo de Opus Dei),  pero como niña que 

era con mente moldeable. Nunca, JAMÁS pensé lo que en ese Club hacían, de haberlo sabido 

hubiera actuado en consecuencia mucho antes y no estaríamos en estos momentos al borde del 

acantilado. 

Recuerdo ese día en el que mi hija se tumbó junto a mí al lado de la cama y me dijo: “mama 

quiero ser numeraria”… analfabeta de mí no sabía ni a que hacía referencia. Al día siguiente 

empecé a buscar información al respecto, cuanto más leía más quería salir corriendo por mi hija 

y sacarla de allí… NUMERARIA: fieles que, en celibato apostólico, tienen una máxima 

disponibilidad personal para labores apostólicas peculiares de la Prelatura. 

Como referencia y creencia tienen a San Josemaría Escrivá de Balaguer, que ya advirtió que no 

solo el espíritu del Opus Dei podía ser vivido en todas las situaciones humanas, y por tanto, sea 

en matrimonio o en celibato, han de cumplir con la misión que Dios quería desarrollarse, era 

necesario que dentro del Opus Dei hubiera personas comprometidas con el celibato apostólico. 

Después tenemos a las supernumerarias, las cuales si tienen familia. Fi eles a la Prelatura pero 

sin compromiso al celibato. 

San Josemaría Escrivá de Balaguer: es doctrina cierta de fe que, de suyo, es más alta la 

vocación a la virginidad. 

 

 

 

 

 



Sigue investigando sobre el Opus Dei, y mi angustia cada vez era mayor… personalidades 

altamente relevantes para la Sociedad: 

 

Luis de Guindos.- Ministro de Economía 

Jorge Fernández Díaz.- Ex ministro del Interior 

Federico Trillo:- Ex ministro de Defensa y ex embajador en Londres 

Femando Martí.- Presidente del Consejo de Seguridad Nuclear 

Juan José Nieto.- Director General de Educación infantil, primaria y Secundaria en la Comunidad 

de Madrid, designado por Cristina Cifuentes en julio 2015 

Juan Cotino.- Ex presidente de la cortes Valencianas. Vinculado a tramas Gürtel y Brugal.  

Jesús Pedroche .- x senador del PP y es presidente de la Asamblea de Madrid. Condenado a 2 

años y 6 meses de prisión por su participación en las tarjetas Black  (llego a gastar 132 mil euros 

como Consejero de Caja Madrid a propuesta del PP.)  

Y un sinfín de personas….. 

 

Durante estos años he hablado y conocido  a ex – numerarios donde sus testimonios eran a cual 

más aterrador. He conocido a un sacerdote protegido por la iglesia amenazado por el Opus Dei. 

(NO ES LO MISMO IGLESIA QUE OPUS DEI) 

Testimonios donde afirman que hay personas en este mundo encerrados en psiquiátricos de La 

Obra, sedados por sus propios médicos sin vida, sin poder mental ni físico para salir de esas 

paredes. 

También hay gente buena dentro de esta OBRA, pero la mayoría de ellos y los que pueden 

consiguen abandonarla. 

Siempre pensamos…. A mí eso no me pasa… pero sí, puede pasaros… hoy pido AYUDA!! Y ojala 

supiera cuál…  

Hay personas que se mueren en manos de esta SECTA LEGALIZADA. 

 

Solo sabía pensar: ¿Dónde estaba mi hija metida?... la deje terminar los últimos exámenes de la 

Evau, siempre vigilada, con la esperanza de que pronto empezaría la universidad, nuevas rutinas, 

nuevas personas en su vida…  

Mi esperanza se desmorono cuando una tarde sentada en el sofá de mi casa, mi corazón me dio 

un pálpito y no bueno, el mismo que me hizo ir a buscarla. Según ella aquella tarde tenía 

“prácticas en la Facultad”. Fui a ver si eso era verdad. Al llegar a su facultad pude comprobar 

que allí no estaba, habían contactado con ella a través de una estudiante de medicina de último 

curso, la cual se la llevo a otro Club cercano a la Universidad.  

Ardí en cólera, en ese mismo instante hubiera prendido fuego aquel club, a todas las personas 

que allí estaban para coger a mi hija y protegerla de tanta aberración… pero tuve que contener 

mi irá y ser más inteligente. 

Al día siguiente busque a esa chica de medicina y creo que fui lo bastante contundente como 

para alejarla de mi hija… 

A partir de aquel capitulo y largas charlas con mi hija, me prometió no dar la “formación”  (así 

llaman a las comeduras de cabeza) ni frecuentar Club. Se centraría en sus estudios. 

La historia se convirtió en casa en tema “tabú”.  

Se sacó el carnet de conducir, seguía con sus clases, salía con amigas de la universidad y hasta 

empezó a trabajar algún día junto a mí. 

Empezamos a recuperar la confianza la una en la otra, como siempre había sido. Me contaba sus 

cosas exceptuando que… me seguía mintiendo.  



El contacto con estas numerarias nunca había terminado, siempre había alguna amiga del circulo 

que le contaba, le indicaba que hacer, donde y como. Tal es el nivel de poder e influencia que 

tienen sobre las personas, que hace unos días descubrí que llevaba meses frecuentando otro 

Club “la Fontana” y por si hubiera sido poco durante todos estos años las comeduras de coco 

con sus charlas me encuentro que la niña está teniendo sesiones con una psicóloga de La Obra!!! 

 

Sé que muchos de vosotros estaréis pensando si todo esto es una telenovela de ciencia ficción 

o una realidad, si os estáis preguntando si esto existe en los tiempos que vivimos, la respuesta 

es SI. 

 

Sé que tengo que tratar la mente de mi hija, sé que tengo que seguir luchando por y para ella  

antes de que decida irse con estos hijos del propio demonio… pero hoy hago público mi 

testimonio con la esperanza que alguien en este mundo pueda ayudarnos.  

Solo soy una madre pero entrego mi vida a la salvación de mi hija de tal SECTA.  

 

 

  

S.O.S 

 

 

 


